

Centres de loisirs

Vacances réussies et vacances grands sourires

Les vacances de Pâques furent une bonne répétition pour celles d'été, qui approchent à grand pas. Les centres de loisirs primaire et maternel ont ouvert leurs portes du 18 au 28 avril 2006 avec un total de 32 enfants inscrits, sous la houlette de 5 animatrices (Astrid, Adèle, Coralie, Aurélie et Laëtitia) pour l'ensemble des deux semaines.

Au programme, première semaine :

L'âge de Glace 2 pour les petits, et Laser pour les plus grands. Ils ont une nouvelle fois démontré leurs talents d'artiste avec les activités manuelles qui leur étaient proposées (Tableaux en tissu, vitrail, plâtre, cuisine, Windocolors, etc.). Ils ont pu également se défouler à travers de nouveaux jeux d'extérieur et d'intérieur.

La deuxième semaine : les tous petits avec une partie des primaires, sont allés prendre l'air "Romillon" à la ferme pédagogique de la "Béchère" et s'adonner au joie du mini golf. Quant au reste du groupe, il a participé à la deuxième édition de "Oval'cup" à savoir un tournoi de rugby entre les centres de loisirs. Nos chers et tendres rugbymen se sont bien défendus et ont terminé à une honorable 7^{ème} place, recevant ainsi une bien belle médaille.

Plein d'autres et grands jeux sont venus agrémenter cette semaine riche d'enseignements ainsi que de découvertes.

Le centre s'est clôturé par une réception organisée par les enfants, le but étant de terminer ensemble les deux semaines. Les petits et grands ont donc préparé petits fours salés, brownies, mini pains agrémentés par des



boissons fraîches. Une expo photos a été érigée afin de montrer ce qui a été fait. Les parents ont adoré, les enfants également. Pour les plus impatients, je leur donne rendez-vous au mois de juillet avec je l'espère plus de soleil, et j'en suis sûr, plus d'enthousiasme.

Le Directeur
L. GRIMAL

Centres de Loisirs du mois de juillet

Information de dernière minute :

A la date de parution de ce bulletin, nous vous informons qu'il reste encore des places disponibles pour des inscriptions éventuelles aux centres de loisirs maternel et ados du mois de juillet.

Vous renseigner en mairie.

